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本报讯（记者赵 洋）日
前，本报以《几天时间，两次事
故》为题报道了城区唐湾路金
河湾小区南门门前一条电线杆
栽在小区门口快车道上，造成
两起事故的事。而记者从该小
区了解到，前几天，又一辆小轿
车“中招”。

近日，记者从金河湾小区物
业了解到，几天前的深夜，一辆
小轿车在进入该小区时，由于夜
间距离感减弱一头撞到了小区
大门口快车道的电线杆上，轿车
的一盏大灯被撞破，驾驶员也受
了伤。“之前晚报报道后小区居
民都说报道的好，这件事看似小
事，对小区这么多业主和来往的

市民来说却是大事，应该早日解
决。”金河湾小区的业主梁先生
说，这些年每年都会造成这样那
样的交通事故。

而位于唐湾路金河湾小区
南门的电线杆正对着小区大门，
进出小区车辆必须绕过电线杆
才能正常进出小区，成了小区居
民眼中的路障。附近的居民认
为，安全无小事，这根电线杆应
该引起相关主管部门的重视。
而且现在正值双创，这样一根

“看门”电线杆着实影响市容美
观。⑧3

占道电线杆，又惹祸了
一辆小轿车前大灯撞碎，人也伤了

二十几年，用心只做一件事
他的火烧馍承载了很多南阳人的记忆

□本报记者 王延娟

在吃货眼里，
同乐巷里有包子，
有卤肉，还有吃不
够的馍夹菜……

经 打 听 才 知
道，这个馍夹菜店，
已经在这里20多年
了，很多食客和老
板都成了熟人，它
让很多人感觉在这
个快速变化的社会
里，还有一直不变
的东西。

来到火烧馍店，只见店
主动作麻利，取一小块面团，
揉几下，撒点盐等调料粉，团
成圆形，撒上芝麻，之后把面
坯儿放在炉盖上先烤一会
儿，时不时用手轻按两下，差
不多能拿起来了再放炉膛里
烤，几分钟后一个被烤好的
金黄的火烧就做好了。再用
刀从中间割开到一半位置，
夹上豆芽、海带、豆腐皮、豆
腐串，想吃豪华版的再让老
板夹个鸡蛋、火腿肠，放一勺
特调的芝麻酱和自制的辣椒
油，没拿到手已经闻见香味，
迫不及待咬上一口，烧饼外

壳酥脆内里很软，夹的菜味
道鲜香不咸不腻，瞬间味蕾
就被满足了。

做出来馍夹菜的老板
叫胡宝增，是社旗县人，今
年 47岁，有一个三口之家，
1990年时来南阳跟着舅舅
学做火烧，半年后自己推车
摆摊卖火烧，这一卖就是20
多年。“最早我摆摊的地方
在工贸附近，后来搬到了永
安路。1996年上半年来到
同乐巷，一直到现在都没换
地方。刚开始只是单纯的
卖火烧，1996年下半年开始
卖馍夹菜。”

每天早上五点多起床，
进料，卤菜，和面，忙碌的一
天开始了。

“早中晚饭点的时候特
别忙，有时候会有一二十个
人一起排队等着买。我负责
做火烧，媳妇负责夹菜，一点
休息的空都没有。”胡宝增
说，过了高峰期，俩人才能休
息一会，但最多也就半个小
时，每天要卖二三百个火烧，
周六休息一天。现在条件还
好点，装了空调，之前在路边
摆摊不管夏天再热冬天再
冷，只要把面和上了，就要坚
持卖完才回家。

1990年开始做火烧 一做就是27年

“做火烧，看似简单，其
实是个技术活，想做得好
吃，每一点细节都要注意，
要用心去做，这样才能对
得起来光顾我的顾客们。
比如好多人都是用板子按
面坯儿，我只用手，别看这
一点小动作，做出来的饼
就不一样，用手能很好地

感受饼的状态，力度也好
掌握。”胡宝增说，不光是
做法，面粉也要讲究，“不
同的面粉吸水度，筋度都
不太一样，不是所有的面
粉都适合用来做烧饼。”而
且 他 一 直 坚 持 纯 手 工 和
面，在一和一揉间感受面
的 状 态 。“ 我 之 前 累 的 腰

疼，有朋友提议我买个和
面机，我买完一试发现和
出来的面明显没有手和的
好，到现在还在屋里扔着
呢。”一年四季温度不同，
和面的水温也要不同，只
有这样，做出来的饼才好
吃。“饼里夹的菜也要选择
新鲜的、质量好的。”

“看似简单的东西也要用心去做 才能对得起顾客”

“好在坚持下来了，现
在来买饼的很多都是老熟
人，还有些年轻人，都说是
吃着我做的饼长大的，好多
家住的特别远的还是会特
地跑来买，印象深的有个小
孩之前在十二小上学，现在
都已经大学毕业在飞机场
附近工作了，隔几天还是会

过来买个饼吃，说吃的不光
是饼，还是满满的回忆。还
有两个年轻人，因为都是从
小爱吃我做的馍夹菜，后来
俩人订婚，那个男孩还专门
跑来让我给他们写了几句
祝福语。”胡宝增说，看到大
家这么喜欢吃自己做的东
西，也很有成就感。未来如

果有条件了，希望可以开一
个大点的门店，让来买饼的
客人都能坐下来吃。⑧3

“有俩年轻人从小吃我做的火烧 还吃成了一家人”

本报讯（记者王 冕）市民
唐先生向本报热线反映说，他
是城区百里奚路与建设西路交
叉口南百货站小区附近商户，
这次百里奚路升级改造，不知
道为啥他们临街店铺门前的人
行道还剩一点儿路面不修了，
弄得路面一半高一半低，大家
出行不便，也怕路人一不留神
再踩空摔倒。“大概是上周四下
午，有辆轿车估计是在人行道
上倒车时，没看见后面的路面
突然变低，车尾和后车轮一起
掉下去，车给卡住了。有几个
人给后车轮底下垫砖头、推车，
司机才终于把车开出来。”7月
10日，唐先生将自己在现场拍
摄的多张照片用手机传给本报
记者，照片中有一男子给后车
轮垫砖头的情景，也有砖头垫

好后两个男子在车后面推车的
镜头。

记者随后来到百里奚现
场 采 访 时 看 到 ，从 百 货 站 小
区到百里世家小区之间约 50
米 长 的 一 段 人 行 道 ，靠 外 的
一半修缮一新、铺着地砖，而
靠里边商户门前的人行道没
有 修 ，靠 外 一 半 路 面 与 改 造
好的百里奚路主干道位置高
低 差 不 多 ，而 靠 里 的 一 半 却
陡 然 下 降 ，落 差 最 高 处 有 半
米左右高。

记者也就此事联系了市住
建委相关科室工作人员。工作
人员告诉记者，此处道路位于
红线上，靠里的区域不在这次
道路提升范围内。“我们会协
调 当 地 社 区 ，给 这 里 修 个 缓
坡。”⑧3

百里奚路这段人行道咋一半低一半高？

住建部门：不在道路红线内
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